Beaucoup des nuits des hommes sont des abominations aux yeux de votre Dieu que Je suis. Ô, comme Je pleure sur les innocences bafouées, sur la pureté crucifiée! Ô toi, Bête immonde, tu ne vaincras pas et tu le sais! Ton temps est compté et voici que Je viens bientôt!

[LE SEIGNEUR] Le monde pourra bien bourdonner tout autour, tu n'entendras que Moi ton Dieu qui t'appelle à Me suivre et, dans Mes cavernes de Lumière loin du monde, Je t'enseignerai Mon chemin et les voies de Mon Cœur. C'est ainsi que J'illumine l'âme de Mes enfants qui M'appellent et Me désirent, et d'un feu brûlant Je les transporte en Ma Demeure.

Vois-tu, enfant, le vent du sud qui embrase les cœurs ? Vois-tu, enfant, le torrent qui dans le silence et dans l'abandon des cœurs envahit vos demeures ?

Les hyènes peuvent hurler et les loups vociférer, ils ne peuvent traverser le voile dont Je vous revêts et qui est Ma protection sur vous, Mes aimés. Ne craignez pas, n'ayez pas peur, n'écoutez pas les hurlements des loups et les aboiements des faiseurs d'orages. Dans vos tanières, enfermez-vous, retournez et dans le silence des voies de ce monde perdu, appelez-Moi, accourez à Moi, implorez-Moi, aimez-Moi et de Mon amour en retour Je vous protégerai, Je vous cajolerai, Je vous prendrai sous Mon manteau et Je vous purifierai. J'ôterai votre cœur de pierre pour en faire un cœur de chair et de Mon Esprit Je vous brûlerai et vous purifierai. Ô oui, Je ferai de vous Mes aimés, vous qui Me suivez et qui dans le silence du monde Me portez votre amour!

Ô, que n'ai-Je de cesse de vous enlacer, Mes aimés et de vous transporter dans Ma Demeure! De Mes lèvres Je désire bénir et purifier les vôtres, de Mon Cœur Je désire incendier le vôtre et lui donner des ailes. Oui, Je viens pour vous porter sur Mes ailes et vous couver sous Mon aile. Je viens choisir Mes enfants et les accueillir en la Demeure de Mon Cœur.

Tous Je vous aime, mais tous ne M'aimez pas.

Beaucoup en ces temps M'ont renié et beaucoup cherchent encore à Me crucifier. Ils vocifèrent dans les nuits leur venin empoisonné et ils blessent et Mon cœur et Mon corps au travers de leurs sacrifices d'enfants innocents, Mes oiseaux innocents crucifiés.

Ô, si vous saviez combien Je pleure, combien Mon Cœur est aux abois et combien Je souffre de tant d'horreurs et d'abominations! Beaucoup des nuits des hommes sont des abominations aux yeux de votre Dieu que Je suis. Ô, comme Je pleure sur les innocences bafouées, sur la pureté crucifiée!

Enfants, vous êtes si ignorants des souffrances cachées en le monde. Ô, si vous connaissiez les tortures que J'endure chaque nuit de ce que Je vois dans votre monde! C'est l'abomination de la désolation, enfants! Combien de cœurs d'enfants voués corps et âme aux démons et combien d'enfants innocents crucifiés! Tout cela, vous l'ignorez. C'est dans

la nuit que le démon se révèle et que les hommes perfides et lâches accomplissent leurs labeurs de vipères et de scorpions. Ils sont tels des loups enragés qui crachent leur venin et ils empestent la pourriture et l'horreur. Ils font des sacrifices de sang et cela, Mes enfants, vous l'ignorez! En public, ils se pavanent et se gaussent, ils montrent blancheur alors que leur cœur est plus noir que ténèbre!

Ô, comme Je pleure sur tous ces innocents qui périssent dans le silence des nuits! Priez, Mes enfants, la nuit priez! Accompagnez-Moi dans Ma douleur, priez pour ces victimes innocentes qui loin du monde offrent leur vie qu'on leur prend en sacrifice à la Bête immonde!

Ô toi, Bête immonde, tu ne vaincras pas et tu le sais, ton temps est compté et voici que Je viens bientôt! Alors tu hurleras, tu pousseras ton cri de hyène enragée, mais Je te pourchasserai jusque dans les entrailles des ténèbres et là, Je t'enfermerai et te laisserai dépérir dans les tourments les plus atroces.

Alors, le soleil se lèvera sur la terre en splendeur et les prairies reverdiront et les arbres et les fleurs des champs danseront de joie et les oiseaux dans le ciel étendront leurs ailes pour voler plus haut encore et toute la terre d'un feu de joie rebondira. Il y aura grande joie en les cœurs et les âmes de Mes aimés de la terre seront recouvertes d'un manteau blanc de pur lin et le soleil dans le ciel étendra ses rayons. Le soleil semblera danser et sauter de colline en colline et les montagnes se pareront de leurs plus beaux atours. Il y aura grande joie sur toute la terre. Les animaux ne se feront plus la guerre. On entendra du fond de tous les cœurs monter l'hymne à Ma Gloire et la terre revivifiée revivra et vers Moi, son Sauveur, portera sa louange. Il y aura grande paix.

Mais auparavant, la guerre durcira les cœurs. Sachez, enfants, qu'il faut que tout cela arrive afin que la terre du venin soit purifiée et que les hommes de leur endurcissement soient lavés et purifiés.

N'ayez pas peur, le Mal ne vaincra pas. Il ne pourra vaincre et c'est pourquoi il passe en hurlant, insufflant la peur dans les cœurs afin de désorienter les hommes.

Diable est perfide, enfants et menteur! Il vous fait croire aux mensonges pour mieux vous faire peur et vous apprivoiser. Ne l'écoutez pas, ne vous attardez pas à ses beaux discours qui vous engluent et qui vous perdent. Entrez en vos demeures pour prier et voler dans le silence à l'appel de Mon Cœur qui vous invite à demeurer en Moi. Ne craignez pas, Je vous rassasierai, Je vous comblerai de Ma venue et comme une mère rassemble ses poussins sous ses ailes, ainsi Je vous consolerai et vous protégerai.

Gardez confiance, ayez confiance, J'ai vaincu la mort! Souffle du diable ne peut vous enliser, souffle du diable ne vous paralysera pas. Je vous garde en Ma Demeure sous les ailes de Mon amour. Embaumés que vous serez par Mon Souffle, embaumés de Mon Souffle, le démon ne peut que fuir et s'enfuir. Réjouissez-vous, à Moi Je vous unis et vous garde en Ma Demeure.

Fais le signe de la Croix, Croix d'amour qui te protège et qui te garde, Croix qui insuffle en toi le Vent de Mon amour pour tout homme qui acceptera et désirera le recevoir.

Ma Parole est Vent qui court dans le vent pour nourrir toutes les marées, tous les vents de la terre et les mener dans le grand Vent de Mon Cœur qui purifie.

En Moi venez prendre refuge. Mon Cœur est le grand Refuge pour vos temps tourmentés. Les tempêtes ne pourront vous atteindre ni les vents vous renverser. Le venin des vipères ne vous atteindra pas, mais écoutez en vous le doux Vent de Mon amour qui vous appelle.

Enfants, Je viens vous sauver, Je viens vous libérer de la vipère et du Serpent, Je viens vous soulever sur Mes ailes afin que vous marchiez dans Mes voies et que loin du monde, vous hissiez haut et fort le drapeau de la Croix qui unit et appelle tous les enfants désespérés. JE SUIS EST VOTRE SECOURS.

Venez au flambeau de Mon Cœur ressourcer vos demeures. Venez à Ma Parole boire l'Eau vive du Salut, venez à Moi qui vous appelle! Je viens pour vous sauver, Je viens pour vous libérer et vous délivrer de la Bête immonde qui veut vous emporter.

N'écoutez pas les rumeurs de guerre, n'écoutez pas les fossoyeurs, n'écoutez pas les vents contraires à Ma Loi. Ils portent la boue et le venin de la Bête, ils ne sont que mensonges et blasphèmes.

N'ACCEPTEZ PAS, MES ENFANTS, LA MARQUE DE LA BÊTE.

Vivez dans le secret, vivez dans le silence, vivez loin des esprits de ce monde et vous serez délivrés. Même si les ténèbres vous entourent, vous marcherez dans la lumière de Mon Cœur et vous vivrez et Je vous soulèverai au vent de Ma Demeure et vous vous réjouirez d'avoir suivi Ma voie et d'avoir écouté Mes préceptes.

 \hat{O} enfants de Mon Cœur, Je vous attends et Je veille sur chacun de vous. Soyez bénis, Mes bénis !